

**Permanences du prêtre :**

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

**Messes dominicales :** samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

**Prière pour la paix :** à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

**Messes en semaine :** Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

**Site internet :** <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : [saintfrancoisxavier@orange.fr](mailto:saintfrancoisxavier@orange.fr)

**Au service des enfants et des jeunes :** Mme Martine MASSART

06 11 44 63 27

**PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER**

Cormontreuil – Taissy

St Léonard – Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuille paroissial n° 202

Du 14 au 28 avril 2013

**QUEL EST LE CODE DE LA ROUTE D'UN CHRETIEN ?**

L'Eglise, c'est la communauté des chrétiens, c'est nous. Chacun y est chez lui, chacun a le droit et le devoir de participer à sa construction permanente, puisque le rôle de l'Eglise est de soutenir le monde dans sa marche vers plus de fraternité et de justice.

Chacun, donc, doit y prendre sa part de responsabilité, selon ses propres capacités, en s'inspirant du Christ et de son exemple. Notre base de référence, c'est l'évangile : la manière d'agir du Christ peut inspirer toutes nos paroles et surtout nos attitudes et nos actions envers notre prochain.

Bien sûr, les responsables de la communauté, le pape, les évêques, les prêtres, les laïcs en charge d'un mouvement ou d'une activité de la paroisse, doivent proposer des conduites et des objectifs. Ils nous proposent des règles et des façons de faire générales qui sont bonnes en général. Mais en dernier ressort, dans les cas particuliers, c'est chacun, dans le secret de sa conscience, qui décide ce qu'il a à faire ou à penser, tant qu'il reste dans la ligne de l'évangile, c'est à dire dans la façon de vivre que Jésus aurait s'il était aujourd'hui à notre place. Est pour cela que nous avons à méditer, ensemble, et personnellement, le message de Jésus, pour nous imprégner de son amour absolu.

Parfois l'attitude de l'Eglise, peut nous faire souffrir, par des positions qui semblent s'éloigner de l'évangile, vis à vis de la richesse matérielle, de la vie sexuelle, de la place des femmes dans l'Eglise, du côté administratif, parfois exagéré, dans les sacrements, vis à vis aussi de la liturgie et même du dogme.

Mais, sans s'éloigner de l'Eglise universelle, chaque communauté n'a t'elle pas à réagir selon sa conscience, pour innover, se rapprocher du monde, non pas pour copier les défauts, mais pour mieux lui faire découvrir le vrai message du Christ, fait de compassion, de justice, de liberté et de fraternité.

Si l'Eglise apprend à en témoigner d'avantage, son horizon se dégagera pour construire son avenir.

**Michel Pillot**

**Baptêmes** : Cormontreuil, 20 avril : Dylan HERITIER

21 avril : Arthur HANNION

27 avril : Julie DELION

28 avril : Mathide DUBOIS, Lorenzo VILLAIN

**Mariage** : Cormontreuil, 27 avril : Gaëlle RAMONET et Florent CAMIER

**Retraite pour préparer la Profession de foi de 15 enfants** : du lundi 15 avril à 9h au mercredi 17 avril à 17 h. Ces trois jours se passent à la salle paroissiale de Cormontreuil. Veillée de clôture le mercredi 17 à 20h en l'église de Taissy.

**Jeunes lycéens** : rencontre à Taissy le 19 avril à 20h.

**Recollection pour préparer la 1<sup>ère</sup> communion** : Mercredi 15 mai de 9h à 17h chez les Clarisses.

**Célébrations des 1ères communions** :

Le dimanche 26 mai à 9h15 à Taissy

Le dimanche 2 juin à 11h à Cormontreuil

**Profession de foi** :

Le dimanche 9 juin à 9h30 à Taissy

Le dimanche 165 juin à 11h à Cormontreuil.